

## No.9 四つ木 保育園

その他のご意見がありましたらお書きください。(上記の①～⑩に関するだけでも結構です。)

- 子どもの成長など悩みを親身になって相談にのって下さり、心から感謝しております。  
心温かな先生達に守られ、四つ木保育園の園児で良かったです。
- 毎朝、笑顔で登園できるのは、先生方のおかげだと感謝の気持ちでいっぱいです。  
ありがとうございます。その日にあった、ちょっとした事でも担任の先生は“本当にかわいくて…”と話してくれます。自分の子どものように愛情をそそいでくださる先生方ばかりで、四つ木保育園を選んで良かったと思います。これからも宜しく願致します。
- 子供はもちろんのこと、母親の私が大好きな保育園です。(\*^\_^\*) 四季を通して、沢山のイベント、給食も…その為、園でやってもらっているので、イベントを家では、さぼらせてもらったり…(笑) 園長先生をはじめ、いつも先生方の笑顔にいやされ、太陽の下、子供も体をたくさん動かしてもらい、教えていなくても、できることが増えていく様子に、更に、感謝です。本当にいつもありがとうございます!!!
- いつもいろいろと気にかけて頂き、ありがとうございます♡  
保育園がなかったら、親の私が死んでいます。感謝しかありません!!
- 園長先生はじめ、四つ木保育園の先生方はアットホームで、園児にも保護者にも耳を傾けてくれるので、気軽に話しやすいです。いつも見守っていただいております。  
四つ木保育園で良かったと、心から思っています。
- 楽しく通わせて頂いております。先生方も温かく、信頼しております。  
今後とも宜しくおねがい致します。
- どの先生も明るく、いつも温かく見守ってくださり、安心して子どもを預けています。  
ありがとうございます。
- いつも楽しく過ごしていて、毎日、楽しいと言ってます。これからも宜しく願致します。
- いつもお世話になりまして、ありがとうございます。先生方のご配慮には、大変感謝しております。
- 当方、早番、遅番で利用させていただいているため、担任の先生方と毎日是对面できない分、コミュニケーション不足が心配で、連絡ノートや早番、遅番引き渡し時の担当の先生との対話を大事にしています。先生方も保育園での様子をきちんと把握して伝えてくださるし、早番、遅番引き渡し時の申し送りが徹底されている点には、毎回驚くとともに感謝しております。担任以外の先生も「〇〇ちゃんのママ」という認識をもって接してくださるので、子ども一人ひとりを見守ってくださっていると感じ、温かな気持ちになることがあります。(先生から語られるエピソードが、先生によって着眼点が異なっているようにみえて、保育って面白いなあと思います。)これまで同様、保育園内の情報共有、連携という体制を維持しながら、そして私たち保護者との対話を大切にいただけたら嬉しいです。保育園が1つの家庭のように。これからもよろしく願いたします。
- 他園へ異動された先生が、四つ木保育園の行事(運動会やおおきくなった会リハーサル等)を見に来て下さり、子どもがとても喜んでいました。親としても、いつまでも子どもの成長を見守って下さっていることに嬉しく思います。
- 看護師の高橋先生には、子どもの身体のことを気軽に相談が出来て、とても助かります。廊下で顔を合わせると笑顔で挨拶をして下さるし、声をかけるといつも丁寧な話を聴いて下さるため、とても安心します。ありがとうございます。

・子ども達は毎日とても楽しく保育園で過ごしているので、親としては本当に安心して預けることが出来ています。子どもにあった対応もしていただき、本当にありがとうございます。家でも先生方のようにやさしく、ていねいに接してあげたいところですが、なかなかそうもいかず、見習いたいです。朝のしたくの際や帰りに、混み合う時があり、それでも荷物をどかさずに広げていたり「すみません」等の声をかけていただけない事があり、園が悪いわけではないのですが、もし見かけたら一言声掛けしていただけるとありがたいです。

⇒同じ保護者という立場でのご意見ありがとうございました。保護者会等を利用し、皆さまに安心していただけるよう、引き渡し室の利用について確認させていただきます。

保護者の方々からのこうした励ましのお言葉は、職員一同にとって、意欲とやりがいにつながり、さらに四つ木保育園での保育に自信がもてます。これからも「子どもや保護者の気持ちに寄り添い共に歩む四つ木保育園」で在り続けるよう、努力を重ねてまいります。